

AWNI

Dengarkan Keluhan Warga, Program Sambang Warga Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Unurum Guay

Dony Numberi - PAPUA.AWNI.OR.ID

Jan 12, 2024 - 11:50



Sentani – Kegiatan sambang warga selain untuk menjalin silaturahmi dan

mendengarkan keluh kesah warganya juga bertujuan untuk mengetahui perkembangan situasi yang terjadi di wilayah binaannya. Adalah Serka Arif Rahman dan Aipda Zakarias selaku Babinsa Koramil 1701-16/Unurum Guay dan Bhabinkamtibmas Polsek Unurum Guay secara bersama-sama rutin melaksanakan kegiatan sambang warga, pada kesempatan ini mengunjungi salah satu warganya di Kampung Wetre, Distrik Unurum Guay, Kabupaten Jayapura. Kamis (4/11/2024).

Dalam kegiatan sambang warga tersebut, Babinsa dan Bhabinkamtibmas sambil berbincang-bincang juga menyampaikan pesan kamtibmas sekaligus mengajak kepada masyarakat untuk saling peduli antara satu sama lain. Kepedulian warga terhadap lingkungan sekitarnya dapat mencegah berbagai macam bentuk gangguan kamtibmas, sehingga tercipta sitkamtibmas yang kondusif.

“Kami selaku Babinsa dan Bhabinkamtibmas sangat berharap peran aktif dan peran serta dari seluruh masyarakat untuk dapat meningkatkan kepedulian terhadap lingkungan agar keamanan dan ketertiban di lingkungan kita selalu terjaga,” ujar Serka Arif di sela-sela perbincangan dengan warganya.

Menurutnya tanpa adanya kepedulian serta peran serta dari warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, maka kondusifitas kamtibmas akan sulit untuk diwujudkan, sehingga kami sangat berharap seluruh warga mampu untuk menjadi Apkam bagi dirinya sendiri, keluarga dan lingkungannya.

Senada dengan Serka Arif Rahman, Aipda Zakarias memberikan himbauan dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas sekaligus mengajak para warga untuk lebih meningkatkan kewaspadaan dan kepedulian guna mengantisipasi dan mencegah segala macam bentuk hal-hal yang melanggar hukum.

“Peran serta dari warga dalam menjaga lingkungan dapat diwujudkan dengan mengaktifkan kembali pam swakarsa dalam bentuk siskamling serta selalu bersinergi dengan aparat keamanan. Bila ada yang melihat atau mengetahui adanya hal-hal yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas hendaknya sesegera mungkin menghubungi aparat keamanan baik itu Polsek Unurum Guay atau Koramil Unurum Guay agar dapat dilakukan antisipasi sedini mungkin, sehingga tidak sampai menimbulkan keresahan ditengah-tengah masyarakat,” ungkap Bhabinkamtibmas.

Menanggapi kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas, Bapak Lete pemilik salah satu kios di Kampung Wetre, Distrik Unurum Guay, mengungkapkan rasa sukur bahwasannya situasi keamanan di Kampung Wetre selama ini selalu terjaga.

“Kami di sini sudah berpuluh-puluh tahun hidup berdampingan Pak, kucingnya saling toleransi, menghormati dan menghargai, karena tanpa itu semua dan dimanapun berada, pasti akan timbul perpecahan. Seperti pepatah yang mengatakan, di mana bumi dipijak di situ langit dijunjung,” ungkap Lete.

Program sambang warga Babinsa dan Bhabinkamtibmas Unurum Guay patut diapresiasi. Dengan mendengarkan keluhan-keluhan warga, aparat keamanan dapat mengetahui permasalahan yang terjadi di akar rumput masyarakat sehingga aparat keamanan dapat dengan cepat melakukan langkah antisipasi supaya permasalahan tidak semakin membesar. (Redaksi Papua)